
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beschluss 
 

der Sitzung 
 

des Rates am 05.10.2010 
 
 
 
 
1 Fragen zur Beschlusskontrolle 

 
 

Auf Nachfrage von StV Kirchharz teilt BM Dr. Rips mit, dass der Vertrag zur Verbesserung der 
Breitbandversorgung in verschiedenen Stadtteilen noch in dieser Woche unterzeichnet wird. 

 




